

Mit Paukenschlag in die Flugsaison

Mit Paukenschlag in die Flugsaison – Alexander Späth im Punktefieber

Noch vor dem offiziellen Eröffnungsbriefing gab es für den Aero-Club Esslingen Erfolgsmeldungen. So mischt Alexander Späth (23) im Trainingslager in Puimoisson in Südfrankreich ganz vorne mit. Durch mehrere Flüge weit über 700 Kilometer ist er derzeit mit 4547 Punkten der Champion in der Online-Contest-Wertung (OLC) europaweit.

Annähernd gut verlief der Start in die Flugsaison 2012 auf dem Fluggelände Jägerhaus. Hoch „Harry“ bescherte den Piloten erste gute thermische Bedingungen, die weite Flüge mit hohen Durchschnittsgeschwindigkeiten ermöglichten. Tagesrekord erzielte Heiko Nill mit Copilot Frank Güntert auf ASH 25 mit einer Strecke von 655 Kilometern und der beachtlichen Durchschnittsgeschwindigkeit von über 100 Stundenkilometern. Mit inzwischen insgesamt von 13 Piloten zurückgelegten 18.198 Streckenkilometern sorgten die Esslinger für einen gelungenen Saisonauftakt und sicherten sich damit Rang fünf in der Vereinswertung im OLC europaweit.

Im Eröffnungsbriefing, moderiert von Ausbildungsleiter Hartwig Machrauch, wurden neue EU-Richtlinien für den Erwerb von neuen und vorhandenen Fluglizenzen be-



Start-Vorbereitung am Flugplatz Jägerhaus.

kanntgegeben. Intensiv ging Machrauch auf die Themen Flugsicherheit und Unfallverhütung ein und appellierte an alle Piloten die notwendige Umsicht und Verantwortung walten zu lassen. Vom Ausbildungsbereich gibt es ebenfalls Erfreuliches zu berichten: Gleich mehrere Flugschüler und Schnuppermitglieder beginnen derzeit die

Segelflug-Ausbildung. Dazu stehen im Verein sechs Fluglehrer zur Verfügung, die für einen zügigen Schulbetrieb sorgen.

Nach gelungenem Saisonauftakt für den Strecken-Segelflug sehen die ACE-Piloten mit Spannung dem Start der Ende April beginnenden Segelflug-Bundesliga entgegen.